



## 願いを込めて ～立田ふれあいの里～

6月下旬から7月中旬まで、道の駅立田ふれあいの里に高さ6m程の大きな七夕飾りが設置されました。

七夕飾りには、道の駅構内で募集した沢山の短冊が飾られ、市民の願いを天に届けていました。



## きて!みて!さわって! ～教科書展示会～

保護者や地域の皆様に、教科書や学校の教科などについて知つてもらうために、教科書展示会が市中央図書館で開催されました。展示されたのは、現在、市内の小中学校で使用されている教科書です。

来場された方には、手に取つて自由に閲覧していただき、現在の小中学校教育について理解を深めていただきました。



## 今月の表紙



真夏の日差しを力に変えて、ひまわりが太陽に向かってぐんぐん伸びています。

私達は熱中症に気を付けて過ごしましょう。



## 「令和3年度祭りを学ぶ」 講座開催 ～「花付け」体験～

津島市教育委員会と愛西市教育委員会の合同講座「令和3年度祭りを学ぶ(全三回)」の第1回目が愛西市文化会館で行われました。今回参加した両市の小学4年生から6年生の子ども達が尾張津島天王祭について学んだ後、市江車保存会の指導のもと、市江車を飾る花をつくる「花付け」を体験しました。

